

17 de noviembre de 2021 a las 07:28 PM

## Aumentó mano de obra para operaciones de Ecopetrol en Meta

A septiembre del 2021, Ecopetrol contrató 15.990 vacantes laborales en la región.



En un esfuerzo por aportar a la reactivación de las economías locales, Ecopetrol registró al cierre de septiembre de 2021 un aumento del 37% en la contratación de mano de obra en el departamento del Meta, respecto al mismo periodo del 2020.

En el tercer trimestre de este año, con la reapertura gradual de varios frentes de trabajo y los avances en vacunación contra la Covid-19, la Empresa reportó la contratación de 15.990 trabajadores en las actividades que desarrolla a través de sus compañías aliadas, en ocho municipios del departamento.

En la región, el 100% de la mano de obra no calificada, que corresponde a 8.651 plazas de trabajo, fue ocupada por personal local.

Así mismo, un total 2.708 mujeres ejecutaron actividades en diferentes frentes de obra, de las cuales 816 son profesionales. Además, se registró la contratación de 3.187 jóvenes entre los 18 y 28 años y 238 personas iniciaron vida laboral con su primer empleo.

En el país, un total de 55.336 personas trabajaron con dedicación exclusiva durante el mismo periodo, en actividades que desarrolla el Grupo Ecopetrol en diferentes regiones.

Carmen Milena Duque, enfermera profesional expresó que *"ha sido un trabajo de mucha entrega y dedicación, sumado a esto, enfrentar la pandemia fue un gran reto; hoy puedo decir que estoy feliz porque se logró el objetivo, gracias a esta oportunidad pude cumplir uno de mis grandes sueños que fue mejorar el nivel educativo y la calidad del estudio de mis hijos"*.

Natalia Díaz León, ayudante técnica electricista dijo que *"he tenido la oportunidad de aprender muchísimas cosas, de afianzar mis conocimientos, de poner en práctica muchos conceptos que aprendí cuando estaba estudiando; para mí esta ha sido una gran oportunidad, no solo profesional sino también en mi crecimiento personal"*.

Durante el 2021 Ecopetrol ha contratado en un promedio mensual más de 13.200 trabajadores para el desarrollo de sus operaciones en el Meta.

*En Ecopetrol nos sentimos orgullosos de celebrar 70 años aportando al país toda nuestra energía, para contribuir al bienestar de los colombianos y construir un mejor futuro para todos.*